

Don't worry – look happy...

Gegen Sorgenfalten hilft die beste Anti-Falten-Creme nichts: Auch wenn die Haut insgesamt eigentlich glatt und straff ist, hinterlassen Stress und Ärger Spuren im Gesicht, meist in Form von deutlichen Sorgen- oder Zornesfalten auf der Stirn. Denn durch häufiges Zusammenziehen der Augenbrauen oder Stirnrunzeln spannt sich die Muskulatur dort so stark an, dass sie dauerhaft verkrampft und die Haut darüber in Falten legt.

Kein Grund zum Ärgern

Damit die Sorgenfalten nicht noch mehr Anlass zum Ärgern bieten, haben Ärzte eine Methode entwickelt, um sie gezielt zum Verschwinden zu bringen. Der Schlüssel hierzu ist der Wirkstoff Botulinumtoxin, der Muskeln entspannt. Dies macht man sich für die Behandlung von Sorgenfalten zunutze, indem der Arzt eine winzige Dosis davon gezielt in diejenigen Muskeln injiziert, die die Falten verursachen.

Damit wird das unbewusste Stirnrunzeln oder das Zusammenziehen der Augenbrauen verhindert, die Muskulatur lockert sich und die Falten verschwinden. Ist der Muskel erst einmal entspannt, kann sich dann auch das Bindegewebe besser aufbauen und glättet die Stirn zusätzlich.

Schnelle Behandlung – schnelle Wirkung

„Die Behandlung mit Botulinumtoxin erfolgt in der Regel ambulant und dauert nur wenige Minuten“, sagt Dr. med. Johannes Müller-Steinmann, ärztlicher Leiter des Hautarztzentrum Kiel. Meist ist nicht einmal eine Betäubung notwendig, denn der Arzt verwendet eine haarfeine Kanüle, die man kaum spürt. Auch der Effekt tritt schnell ein: Bereits nach etwa vier Tagen sind die Sorgenfalten wesentlich gemindert oder sogar bereits ganz verschwunden, und das Gesicht wirkt wieder frisch und jugendlich.



Gespritzte Jugend

Faltenglätter Botox und Hyaluronsäure

Dr. med. Johannes Müller-Steinmann, Facharzt für Dermatologie, kosmetische Medizin am Hautarztzentrum Kiel

Häufiges Lachen, Denkerstirn und zusammengekniffene Augen können unliebsame Spuren im Gesicht hinterlassen: Falten. Sind Ihre Muskeln um die Augen herum über Jahre hinweg sehr aktiv gewesen, haben sich möglicherweise Lachfältchen („Krähenfüße“) in Ihre Haut eingraviert. Genauso wie sich auch häufiges Stirnrunzeln als unschöne „Zornesfalten“ in die Stirn einbrennen können.

Jünger aussehen, Falten glätten – Botulinumtoxin („Botox“) und Hyaluronsäure helfen Ihnen dabei. Botulinumtoxin ist ein natürlich vorkommendes Bakterieneiweiß, das speziell durch Mimik entstandene Furchen mindert. Es wird direkt in die Muskeln gespritzt, die die Falten verursachen. Dort bremst es die Muskel-Aktivität, indem es gezielt Nervenimpulse blockiert. Die Falten gehen so zurück, neu werden wir vorgebeugt.

Natürliches Glätteisen

Auch Hyaluronsäure ist ein ganz natürliches Glätteisen. Im Bindegewebe der Haut erfüllt die Substanz normalerweise die Aufgabe, Feuchtigkeit zu speichern, was die Haut elastisch und glatt macht. Das Problem: Mit dem Alter nimmt die

Hyaluronsäure in Ihrer Haut ab. Wenn wir Falten mit Hyaluronsäure unterspritzen, geben wir Ihrer Haut also ein Stück ihres natürlichen Wasserspeichers zurück. Die gespritzte Hyaluronsäure legt sich wie ein Kissen unter die Falten und hebt ihren Boden an – Ihre Haut wirkt dadurch jugendlicher und frischer.

Hautarztzentrum Kiel
Alter Markt 1-2
24103 Kiel

Tel. (0431) 380181-0
Fax (0431) 3801811

info@HautarztZentrum-Kiel.de
www.HautarztZentrum-Kiel.de